

Aussi ne dit-elle rien à Aristote,
à part bien sûr au revoir, quand
il quitta la maison pour s'en aller
vivre avec une vieille dame.

C'était vraiment une drôle de
vieille dame, avec un nez crochu et
un menton pointu, qui portait des
vêtements noirs et un grand chapeau
noir sur ses cheveux gris filasse.

Elle s'appelait Bella Donna et
c'est elle qui baptisa son nouveau
chaton du nom d'Aristote.

— En vérité, c'est un chat noir qu'il
me faudrait, dit-elle, mais ça me
changera un peu d'en avoir un blanc.

